

COMMENT EST-CE POSSIBLE ?

Voix 1 Non, ce n'est pas possible ! Je dois faire un cauchemar !!!

Je vole, je plane, je survole !!!

Je survole un groupe d'hommes de femmes et d'enfants. Ils chantent, ils dansent et ils rient ! Pourquoi ??? Comment ???

Après tout ce qu'ils ont vécu, et ce qu'ils vivent.

Comment est-ce possible ???

Et là, que se passe-t-il ? Il faut que je m'approche pour écouter... Facile ! Il semblerait que personne ne me voit. Pire !!! Ils m'ignorent !!!

Une femme donne des conseils et explique les bienfaits et les vertus des plantes. Non ! Attention ! C'est interdit !!!

J'ai beau le leur crier, ils ne m'entendent pas !!! Quelle folie ! Le spectre des sanctions est-il donc sans effet sur eux ?

Comment est-ce possible ?

Et tous ces enfants ? Pourquoi ne sont-ils pas en classe, à apprendre ce qu'ils sont, ce qu'ils pourraient être et ce qu'ils devraient faire ? Ils vont mal tourner hors du moule....

Comment est-ce possible ?

ET ceux-là, regardez-les avec leurs bonnes mines ! On m'avait pourtant assuré qu'avec les perturbateurs endocriniens, la malbouffe et les OGM, les salles d'attente des médecins seraient comblées en attendant un passage aux pompes funèbres.

J'en étais sûr ! Alimentation naturelle, potager, cuisine maison ! Les scélérats !!!

Comment est-ce possible, mais comment est-possible ???!!!!

Hein ? Quoi ? Qui parle ?

Voix 2 : Moi !

Voix 1 : qui es-tu ?

Voix 2 : La petite étincelle qui va répondre à ta question... !

Nous allons commencer par un petit retour en arrière. Tu te souviens du 12 juillet 2021 ?

Voix 1 : Ah oui !!!

Voix 2 : eh bien voilà... c'est à ce moment que tout à basculer pour certains. Je t'explique...

Les téléviseurs étaient déjà éteints depuis longtemps pour nombre d'entre-eux. Pas de messages de peur, pas de peur.

A partir de ce 12 juillet, les Hommes ont commencé à se rassembler, à s'épauler, à s'entraider. La privation des libertés, l'atteinte à leur santé, à leurs enfants, à la vie tout simplement : c'est cela qui les a fait réagir.

A ça tu ajoutes des brouettes d'amour, de bienveillance, et tu as la recette de gens heureux, libres dans leur cœur, dans leurs actes et dans leur tête.

Tu te rends compte, sans ce 12 juillet, la plupart d'entre-eux ne se seraient jamais rencontrés ! Un beau cadeau qui leur a été fait ! Et tu sais quoi ?

Voix 1 : non, qu'est-ce qu'il y a encore ?

Voix 2 : Depuis cette date, tous les ans, ils célèbrent ce 12 juillet ! Non pas comme un rappel à la perte de leur souveraineté, mais comme une ode à la joie et la liberté...

Voix 1 : NOOOOON !!!!!

Voix 3 : Emmanuel, Emmanuel, réveille-toi ! Tu fais un cauchemar !

Voix 1 : Ah ! C'est toi Brigitte ! Si tu savais ! Quelle horreur !

Voix 3 : Je t'avais pourtant prévenu de ne pas regarder l'émission de Jean-Dominique Michel hier soir ! Tous ces Fouché, Péronne, Pavan, Moine et tous les autres... que des apôtres de cette bon sang de Lumière !

Annette Degoul